

行事紹介



提灯祭り

はっぴにねじりハチマキ、鈴を身に着けてお祭りに出発。大きな掛け声に笛や太鼓の音、そして提灯がぎんぎん付いた大きな山車がギシギシ音をたてて動く様子を見てみんな興味津々。活気あるお祭りの雰囲気を感じることが出来た良い経験となりました。

きりんホーム 柴田

秋まつり

あいにくの天気により、院内でのお祭り会に変更し実施をしました。ゲームコーナーや、露店を模した飲食ブースではこどもたちが自由に欲しいものを引換券で交換をして楽しんでいました。

また、児童養護施設や里親さんの所に行ったこどもたちも元気な姿を見せに来てくれ、みんなが楽しめたお祭り会になりました。

ぱんだホーム 岡田



今年のハロウィンはスタンプラーを行いました。こどもたちと養育者が可愛い仮装で院内を回り、スタンプを集めながらお菓子をもらいました。普段は深く関わる機会の少ない部署の職員とも触れ合い、笑顔あふれる楽しい時間となりました。

きりんホーム 仲村

七五三



11月の大安。秋晴れの心地よい日にお祝いを行いました。七五三の祝いでは、男の子は素敵な着物に、女の子は市松模様のスーツに着替え、久喜まで八坂神社へ参拝に行きました。八坂神社ではご祈祷を行いました。その後、八坂神社でお参りを行い、お祝いのご飯も皆で食べに行きました。様々な場面で、こどもたちの成長を感じることができ、とても嬉しい七五三となりました。

きりんホーム 坂本



七五三をお祝いしました。男の子も女の子も晴れ着に着替え、職員手作りの屏風前で記念写真を撮りました。最初は緊張していたこどもたちも素敵な笑顔を見せてくれました。その後、八坂神社でお参りを行い、お祝いのご飯も皆で食べに行きました。様々な場面で、こどもたちの成長を感じることができ、とても嬉しい七五三となりました。

ぱんだホーム 栗原

クリスマス

クリスマス会では、こどもたちは鈴やタンバリンをリズミカルに鳴らし、クリスマスの歌をうたって大盛り上がり。会に参加してくれたサンタさんからプレゼントも1人ずつ受け取ることができました。サンタさんの姿に驚いてしまったこどももいましたが、プレゼントを開けるとみんな笑顔になりプレゼントのおもちゃで嬉しそうに遊んでいました。

ひよこホーム 大久保



あけましておめでとうございます

お正月は千勝神社へ初詣に行きました。神社では養育者と一対一で順番にお参りしました。こどもたちは自分でお賽銭を入れ、養育者の真似をしながら二礼二拍手一札を上手に行なうことが出来ました。今年一年も、こどもたちが元気に楽しく笑顔の多い一年を過ごせますように。

ぱんだホーム 藤原

もちつき

ハチマキをはっぴを着用し、おもちつきに参加したこどもたち。少し緊張した様子でしたが、目の前でもちつきが始まると「よいしょ！よいしょ！」と元気良く声を出していました。お友だちがもちつきをしている時も「よいしょ！がんばれ！」と大きな声で応援してくれました。

楽しいおもちつきだったようで、お部屋に戻っても興奮が治まらない様子でした。

ぱんだホーム 篠崎

